



● **第27回川口マラソン大会** が12月7日、青木町公園をスタート・ゴールに行われ、澄み切った青空の下、6,780人のランナーが健脚を競いました。



COMMUNITY



● **リリア第九演奏会** が12月7日、リリアで開催され、西本智実氏の指揮の下、東京交響楽団の演奏で、川口第九を歌う会のかたがたが「歓喜の歌」を力強く熱唱しました。



● **川口市文化三賞表彰式** が11月23日、リリアで行われ、芸術文化の振興や芸術文化活動に功績のあった、7個人・2団体に文化賞、芸術奨励賞、青少年文化活動奨励賞が贈られました。



● **川口市消防団特別点検**が11月30日、神根運動場で行われ、市内9支団の消防団員373人が参集。女性消防団員による軽可搬ポンプ車操法や放水訓練などを実施し、消防活動の万全を図りました。



● **第3回「埼玉B級ご当地グルメ王決定戦」**

が11月24日、西川口駅西口中央通りで開催され、約3万5千人の人出でにぎわいました。今回は、埼玉県内各地から21品の名物料理が参戦し、来場者による投票の結果、本市の「キューポラ定食」が3代目の王座に輝きました。



ACTIVITY



特別支援学級合同作品展



こども造形展

● **第43回川口市特別支援学級合同作品展と第2回川口こども造形展**が12月12日から15日まで(造形展は14日まで)、リアで開催され、訪れた市民は、多くの力作に見とれていました。